

「徹玄さんへお参りに行くと 無くし物が出てくる」

門屋の旧道沿いにひっそりとある「徹玄法師参道」の看板。そこから10分程、山道を登ったところに徹玄法師夫妻のお墓があります。無くし物をした時に、お参りに行くと無くし物が見つかるそうです。そのお礼として徹玄さんが生前お好きだったというお酒がたくさんまつられています。町内だけではなく、町外からもお参りに来られているようです。十数年前までは、門屋地域の皆さんで毎年、掃除をされていたそうですが、人手が少なくなり手入れもいき届かなくなっており、倒木などもありました。

有志の方々とまた一緒に掃除が出来るよう考えていきましょう！



お花好きな山本さん。
ご自宅の庭では、いろいろなお花を育てておられます。

ほほえ
編集後記「かみぶんの笑み」

✿退院されました✿

嬉しい知らせを聞き、ご自宅を訪問し、素敵なお顔に会いました。また、玄関先のお花に目がとまり、同じ江畠の栗飯原茂子さんが庭のお花を飾ってくれたと伺いました。栗飯原さんの気持ちとお花の自然な佇まいになんとも心が温まりました。



中ノ谷
谷本冊子さん
/ 江畠



上分のお話
場所／門屋

上分だより

2023年発行

5月号

今月の上分地区人口：350人

地域清掃レポート「上分花の隠れ里」



阿部さんご夫妻、地域有志の皆さん、集落支援員と共に上分花の隠れ里周辺の清掃を行いました。晴天（この日は暑かったです）の中、園内の枯れ枝や側溝を掃除、道中のスギの葉もブロアー等で綺麗に片付けました。地域の大切な自然をみんなで手入れする時間がとても気持ちよかったです。

例年、多くの見物が見込まれるなか事故なく園内まで辿り着けるよう、目を配りながらの清掃を心がけています。今号発行時、見頃は過ぎていますが今年も多くのつつじが見る人の思い出となってくれることを願っています。

目次

- 表紙：花の隠れ里清掃活動
- P2：地域団体の紹介「上分の会」
- P3：旧上分小学校・中学校清掃
- P4：地域レポート「徹玄さんのお話」



上分地区の団体紹介

「上分の会」

会員相互の連帯と親睦を深めながら、地域の維持及び活性化に尽力し、住みよい地域づくりのために活動することを目的とし、上分地区の親睦及び相互扶助や、維持及び活性化に必要な事業を行っています。

総会開催の報告

4月26日午後7時より上分公民館で本年度の定期総会が開催されました。前年度の事業実績報告および今年度の事業計画の説明が行われました。

まほろばガーデン継続や防災訓練などの実施に向けて進めていくことになりました。今年度も皆様のご参加、ご協力をよろしくお願いします！



上分でこんな”活動”しています！



・まほろばガーデン

地域有志の方、城西高校神山校の学生さん、下分保育所の子供達などで、年2回の花の植え替えや手入れを行っています。

上分地区での憩いと交流の場として、今年度も継続していく予定ですので、皆様のご参加ご利用をお願いします。



・徳島大学フィールドワーク

徳島大学の学生さんが田口先生の授業の一環で、中津、名地区を訪れ、地域の生活ぶりや生活の知恵などのお話を伺いました。そのお話や写真を載せた冊子を作成し、両地区と上分公民館で報告会を行いました。学生達の明るい声が響いて賑やかなひとときでした。

旧上分小学校



before



after

4月17日、旧上分小学校近辺の道路を重点に清掃を行いました。側溝には大量の落ち葉や土砂が堆積しており、プロアーやスコップなどで取り除きました。50数年前友達と登校したことや、♪若芽の匂うせせらぎに♪で始まる校歌を思い出しながら心地よい汗をかきました。今では子供達の歓声を聞かれず残念でしたが、5人で3時間程の作業で旧小学校からの道はすっかり綺麗になりました。

上分地区清掃／美化活動

旧上分中学校

作業風景



毎年お伝えしている「かみぶんのこどもたち」を通じて上分地区に沢山の子供が生まれ、元気に育っていることをご覧いただけていると思います。遊び盛りの子、これから元気一杯に遊べる年齢になる子、そんな子供たちが気軽に遊べる場所を整備していくと地域有志が上分中学校で眠っていた(錆びていた)サッカーゴールを修繕しました。まるで新品同様！？中学校の校庭が地域で暮らす皆さんにとって憩いの場となりますように！

